

Bericht der Bezirksjugendleitung im Bezirk I

Simon Scheen und ich sind seit Anfang Oktober Bezirksjugendleiter im Bezirk I des Pfälzischen Schachbundes. Als Hauptaufgabe sehen wir die Ausrichtung der Bezirksjugendeinzelmeisterschaften, die Vernetzung der Jugendlichen untereinander und die Unterstützung für die Vereine im Jugendbereich.

Die Bezirksjugendeinzelmeisterschaft fand am zweiten Wochenende in den Herbstferien in Eisenberg statt, an der 27 Kinder und Jugendliche teilnahmen – ein Teilnehmer im Vergleich zum vergangenen Jahr (Bericht auf der Homepage des PSB). Leider wurde das Angebot in Eisenberg zu übernachten nicht genutzt.

Des Weiteren haben einen Fragebogen erstellt und an die Vereine geschickt, durch den wir uns einen Überblick über die Jugendarbeit in unserem Bezirk erhoffen.

Johannes Denzer, Bezirksjugendleiter im Bezirk I